



Если вы получаете Дополнительную помощь в приобретении лекарств по рецепту в рамках программы Medicare, Служба социального обеспечения может периодически связываться с вами для определения вашего статуса. Данный анализ призван выяснить, соответствуете ли вы условиям для получения Дополнительной помощи, а также всех полагающихся вам пособий.

Если анализ в отношении вас не проводится, то объем оказания вам Дополнительной помощи не изменится.

Когда Служба социального обеспечения будет проводить этот анализ?

Анализ будет проводиться ежегодно, как правило, в конце августа.

Каким образом представитель Службы социального обеспечения свяжется со мной?

Мы вышлем вам форму для заполнения, которая называется «Анализ соответствия на получение Дополнительной помощи, проведенный Службой социального обеспечения» (*Social Security Administration Review of Your Eligibility for Extra Help, SSA-1026*). На заполнение и отправку этой формы вам будет отведено 30 дней. Все поправки, которые необходимо будет внести для получения Дополнительной помощи, вступят в силу с января следующего года. Например, если мы вышлем вам письмо в августе 2011 года и вы вернете нам заполненную форму в течение 30 дней, то любые поправки, которые необходимо будет внести для получения вами Дополнительной помощи, вступят в силу с января 2012 года.

Как быть, если мне понадобится помощь в заполнении формы?

Члены семьи, лица по уходу и третьи лица могут оказать вам помощь в заполнении формы. Служба социального обеспечения также ответит на все вопросы, которые у вас возникнут. Для этого позвоните нам по номеру **1-800-772-1213**. Если вы лишены слуха или плохо слышите, вы можете позвонить по номеру телефона с текстовым дисплеем **1-800-325-0778**. Для получения помощи вы можете также лично посетить местный отдел Службы социального обеспечения.

Какие корректировки будут внесены в процессе пересмотра получаемой мною Дополнительной помощи?

- Будет внесена одна из следующих корректировок:
- Размер получаемой Дополнительной помощи не изменится;
 - Размер получаемой Дополнительной помощи увеличится;
 - Размер получаемой Дополнительной помощи уменьшится; либо
 - Вы перестанете получать Дополнительную помощь.

Что произойдет, если я не верну форму для проведения анализа?

Предоставление вам Дополнительной помощи будет прекращено.

Как я смогу узнать решение, принятое Службой социального обеспечения в результате проведенного анализа?

Служба социального обеспечения вышлет вам письмо с описанием вынесенного решения. Если вы сочтете вынесенное решение неправильным, у вас есть право на апелляцию. В письме будут разъяснены ваши права на апелляцию.

Как я могу получить более подробную информацию?

Для получения более подробной информации о получении Дополнительной помощи в приобретении лекарств, отпускаемых по рецепту в рамках программы Medicare, или для получения общей информации о Службе социального обеспечения посетите сайт по адресу: **www.socialsecurity.gov** или позвоните в Службу социального обеспечения по телефону **1-800-772-1213** (номер телефона с текстовым дисплеем **1-800-325-0778**). Если у вас возникнут вопросы в связи с полученным письмом, пожалуйста, во время звонка имейте его при себе. Это поможет нам ответить на ваши вопросы.

Для получения более подробной информации о программах предоставления лекарств по рецепту Medicare посетите сайт по адресу: **www.medicare.gov** или звоните по телефону **1-800-MEDICARE** (**1-800-633-4227**; телефон с текстовым дисплеем: **1-877-486-2048**).

Review Of Your Eligibility For Extra Help With Medicare Prescription Drug Plan Costs: Some Things You Should Know

2011



If you get Extra Help with your Medicare prescription drug plan costs, Social Security may contact you periodically to review your status. This review will ensure that you are still eligible for the Extra Help and receiving all the benefits you deserve.

If you are not selected for a review, there will be no change in the amount of Extra Help you receive.

When will Social Security do this review?

Reviews will be done each year usually at the end of August.

How will Social Security contact me?

We will send you a form to complete, called *Social Security Administration Review of Your Eligibility for Extra Help* (SSA-1026). You will have 30 days to complete and return this form. Any necessary adjustments to the Extra Help will be effective in January of the following year. For example, if we send you a review form in August 2011 and you return the review form within 30 days, any necessary adjustment to your Extra Help will be effective in January 2012.

What if I need help completing the form?

Family members, caregivers, and third parties can help you complete the form. Social Security also can help answer questions you may have. Just call us at **1-800-772-1213**. If you are deaf or hard of hearing, please call our TTY number at **1-800-325-0778**. You also may visit your local Social Security office for assistance.

What kind of adjustment will be made to my Extra Help?

One of the following will occur:

- No change in the amount of Extra Help you receive;
- An increase in the amount of Extra Help you receive;
- A decrease in the amount of Extra Help you receive; or
- Termination of your Extra Help.

What will happen if I do not return the review form?

Your Extra Help will be terminated in January of the following year.

How will I know what decision Social Security made on the review?

Social Security will send you a letter explaining the decision we made. If you believe the decision is incorrect, you will have the right to appeal it. The letter also will explain your appeal rights.

How can I get more information?

For more information about Extra Help with your Medicare prescription drug plan costs or general information about Social Security, visit www.socialsecurity.gov or call Social Security at **1-800-772-1213** (TTY **1-800-325-0778**). If you call because you have questions about a letter you received, please have the letter with you. It will help us answer your questions.

To learn more about Medicare prescription drug plans and special enrollment periods, visit www.medicare.gov or call **1-800-MEDICARE** (**1-800-633-4227**; TTY **1-877-486-2048**).

